
 
  

Ortsbeiratsfraktion  

  

  

An Herrn Ortsvorsteher Manfred Mahle  

Ortsverwaltung Finthen  

  

Mainz, den 24.02.2024  

  

  

  

Anfrage der CDU-Ortsbeiratsfraktion zur Ortsbeiratssitzung am 05.03.2024   

Ortsbeirat Mainz-Finthen   

Fehlende Antworten auf Anfragen  

Für die Arbeit von Ortsbeiräten sind Anfragen ein entscheidendes Mittel, um an Informationen 

zu gelangen und dementsprechend die Arbeit vor Ort in den Stadtteilen zu gestalten. Dass 

Anfragen aufgrund des hohen Aufkommens nicht immer bis zur Sitzung des jeweiligen  

Ortsbeirats beantwortet werden können, ist verständlich und stellt keine Problematik dar.  

Wenn sich jedoch die Beantwortungen von Anfragen ohne nähere Begründung über mehrere 

Sitzungen bis hin zu einem Jahr verzögern, schwächt dies die Stellung der Ortsbeiräte und wird 

der Wichtigkeit der jeweils behandelten Themen nicht gerecht.  

1. Welche Gründe liegen für das Fehlen der Antwort auf Anfrage 

1852/2023 „Sachstand Brücke Waldthausenstraße/K10“ aus dem 

November 2023 vor?  

2. Bis wann kann mit einer Antwort auf die Anfrage 1852/2023 gerechnet 

werden?  

gez. Markus Sieben  

CDU - Fraktionssprecher 

Mainz - Finthen   


